

2024-08-31

Tribunal Electoral de CDMX anula elección en alcaldía Cuauhtémoc

Autor: El Universal

Género: Nota Informativa

<https://www.elsiglodedurango.com.mx/noticia/2024/tribunal-electoral-de-cdmx-anula-eleccion-en-alcaldia-cuauhtemoc.html>

El Tribunal Electoral de la Ciudad de México anuló la elección en la alcaldía Cuauhtémoc bajo argumento de violencia política de género.

Magistrados del Tribunal Electoral de la Ciudad de México confirmaron la anulación de la elección en la alcaldía Cuauhtémoc con dos votos a favor y dos en contra, y el voto de calidad de Armando Ambriz.

Con esta resolución, queda sin efecto la constancia de mayoría a favor de Alessandra Rojo de la Vega.

Hace dos días, Rojo de la Vega, denunció que en los próximos días el Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) prevé anular la elección en la demarcación, argumentando que ejerció violencia política de género en contra de su rival Catalina Monreal.

Al acudir a la sede de este Tribunal Electoral a realizar una clausura simbólica en compañía de Xóchitl Gálvez y Santiago Taboada, Rojo de la Vega recordó que el presidente interino del TECDMX, Armando Ambriz, y su cómplice, el magistrado en funciones Osiris Vázquez, han buscado una ruta que los lleve a "robarse la elección".